



HR RATINGS

Reducen previsión de crecimiento

La calificadora redujo el cálculo del avance de la economía del país a 2.57% para 2016

POR FELIPE GAZCÓN
felipe.gazcon@gimm.com.mx

La calificadora mexicana HR Ratings recortó su proyección de crecimiento para la economía del país durante el presente año de 2.74 por ciento a 2.57 por ciento, ya que la evolución del Producto Interno Bruto (PIB) se verá afectada por "la volátil situación política en Estados Unidos, la cual podría tener un efecto negativo para la inversión empresarial, perpetuando la debilidad observada en 2015".

La firma prevé que para 2018 la economía del país podría alcanzar un crecimiento de 2.60 por ciento, y en el largo plazo, el avance del PIB nacional convergerá a 2.70 por ciento.

Expone que otros factores que impactarán de forma adversa al crecimiento de México serán el recorte en el gasto público anunciado por la Secretaría de Hacienda, para cumplir con la meta de déficit de 3 por ciento del PIB para 2016, el incremento en la tasa de interés de referencia del

Banco de México y el alto nivel de inventarios en Estados Unidos, cuya tasa no sufrió una disminución importante en el cuarto trimestre de 2015 como había sido reportado originalmente.

Otro elemento que constituye una fuerza adversa para el crecimiento del PIB nacional estriba en el incremento del ahorro personal del consumidor en Estados Unidos, lo cual implica la reducción de los precios de la gasolina y limita los ingresos por las remuneraciones laborales, que incentiva un consumo robusto.

FACTORES INTERNOS

Entre los factores internos, HR Ratings expone que el menor gasto público en inversión y los menores niveles de producción en Pemex seguirán impactando negativamente la actividad industrial.

Acerca de la tasa de interés, detalla que a pesar del incremento de 50 puntos base en la tasa de referencia del Banco de México de 50 puntos base el pasado 17 de febrero, las proyecciones de

El director general de HR Ratings, Fernando Montes de Oca, dijo que la firma aumentará sus servicios.



Foto: David Hernández/archivo



La volátil situación política en Estados Unidos podría tener un efecto negativo para la inversión empresarial, perpetuando la debilidad observada en 2015."

HR RATINGS

la calificadora no muestran ningún cambio para el cierre de 2016, por lo que la mantiene en 3.75 por ciento, en su escenario base, y esto implica que la tasa no se moverá a lo largo del año.

Argumenta que el lento crecimiento global, que ha presionado a distintos bancos centrales a buscar tasas nominales negativas, reduce el margen de manobra de la Fed para subir su tasa de interés, especialmente por las implicaciones que una política restrictiva podría tener para el dólar en un ambiente político proteccionista. Fernando Montes de Oca, director general HR Ratings, expuso que la firma busca exportar servicios financieros desde México, ya que proyecta calificar la deuda soberana del gobierno de Canadá, con la intención de ingresar a este país a la evaluación de deuda corporativa.